

Por que

[cdavidcm12y25@hotmail.com](mailto:cdavidcm12y25@hotmail.com)

Pienso y me pregunto, ¿Por qué? porque estoy vivo, la respuesta más acertada sobre mi vida es que tiene que existir un gran motivo, nadie se salva de morir dos veces, si no tiene un objetivo de Dios que cumplir en este mundo.

Pero cuál es mi camino, solo el tiempo responderá mi pregunta, todo sucede por un motivo, Este mundo corrupto en el que vivimos, nos encierra en un círculo desolador, si uno quiere ser recto tiene que seguir el camino de alguien quien intento serlo, y que no lo logro por culpa de un traidor.

Porque somos alienados si nosotros tenemos nuestra propia identidad, nuestros propios principios, porque no aceptamos nuestra triste realidad y desde la más oscura realidad levantarnos todos con una sola meta conseguir verdadera libertad, en este mundo que nos oprime.

Pero es tan fuerte esta presión, que nos rendimos fácilmente ante cualquier dificultad, si solo supiéramos comprender, todo lo que nos rodea, gritaríamos al mundo que somos personas humanas.

Todos tenemos dignidad, todos tenemos una meta, unidos de corazón, lograremos sobresalir en este mundo incierto, pero no todos tenemos un mismo sentido de vida, somos diferentes, pero si todos somos hermanos con una misma madre Patria y todos mas consientes aun, con nuestro lema ¡EL PERU TIENE QUE CAMBIAR! Cambiar corruptos por personas honradas, que quieran a esta patria más que a su vida como una vez lo dijo un revolucionario, PATRIA O MUERTE

No somos conformistas solo tenemos que aclarar nuestras metas, todo para bien mas no para el mal, por el camino corto y no por el largo que solo nos llevaría al retraso que ironía, si cambiaríamos no estaríamos tan atrasados, desorganizados como en la actualidad, esos personajes que hipotecan a nuestro Patria la historia los juzgara por muy bien o mal que desempeñaron su trabajo.

Como irme de mi Patria que me vio nacer y crecer, como irme si tengo que hacer mucho por ella, como darle la espalda a alguien quien pide ayuda, como no darle la mano a alguien que quiere salir de la mediocridad, si esta persona logra sobresalir será el resultado del sacrificio que sembró y cosechando logros y no será traidor peruano, PERUANOS HAGAMOS PATRIA.